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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

　私共、紫水クラブも私と野口とで歩みはじ
めたところです。親クラブの下館クラブさん
のご指導をいただきながら一年間やっていき
たいと思っております。どうぞよろしくお願
いいたします。

　

　

ご 挨 拶　　　野 口 　均 紫水RC幹事

　私はＲＣ歴８年目ですが、幹事の大役を仰
せつかり、慌てているところです。若輩もの
ですので、皆様の御指導の程よろしくお願い
申し上げます。
　

プロジェクト60委員会からのお知らせ
永 盛 　武 委員長

　来週の木曜日７月21日午後６時30分より
ここダイヤモンドホールにて委員会を開催い
たしますので関係者の出席よろしくお願いい
たします。
　

クラブ研究会報告
鈴 木 光 則 情報委員長

　平成28年７月10日（日）水戸プラザホテル
で開催された、情報委員会のクラブ奉仕研究
会に参加しました。
　二神典子「ロータリーの友」編集長（東京築
地ＲＣ）が講師で「ロータリーの友」の掲載内
容等を含めた講演で、会員が「ロータリーの
友」を熟読されるようにとのお話でした。
　午後からは、分区毎に分かれての「グルー
プミーティング」で下館ＲＣのＲＩ会長賞受
賞の話で、第５分区内各クラブから質問を受
けました。
私の返答は、下館ＲＣとしては、永年やって
きたことで、会員増強ができなく、ＲＩ会長
賞　銀賞であったと話しました。　
　今年度のＰＥＴで白戸ガバナーの意向で第

前例会報告　第2751回　 2016/7/13（水）
　

お 客 様　ようこそ下館ＲＣへ

平 塚 次 夫 様（第2820地区ガバナー補佐）

渡 辺 欣 一 様（　　〃　　セクレタリー）

鷺 谷 一 彦 様（しもだて紫水ＲＣ会長）

野 口 　 均 様（しもだて紫水ＲＣ幹事）

　 

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。ただいま皆さん
と一緒に黙祷を捧げた新井雅勝パスト会長
が、７月７日午前８時１５分にご逝去されま
した。謹んで、哀悼の意を表する次第でござ
います。皆様の下にも、幹事から、通夜、告
別式の日程等連絡が入っていると思います
が、お時間が許す限り、どちらかにご出席宜
しくお願い致します。
　さて、皆さん隠れたベストセラーと呼ばれ
る、毎月発行されるロータリーの友ですが、
７月号よりサイズが大きくなったのは、お気
づきになられましたか？今年度より、国際規
格であるＡ４版になりました。本文の文字等
は変わりませんが、写真は、かなり大きく掲
載されています。また、引き続き東京築地
ロータリークラブの二神紀子さんが編集長と
なり、副編集長は、野崎恭子さんです。皆さん
ご存知のＮＨＫの朝ドラの「とと姉ちゃん」
のヒロインと同じ女性編集長、これからは、
ほんとうに女性の時代と思いました。当クラ
ブも負けじと女性幹事の神山会員が活躍して
います。
　今月号は、年度初めですのでＲＩ会長ジョン
Ｆ．ジャーム氏の紹介ページで始まり、ＲＩ
２８２０地区の白戸ガバナーもご夫婦で掲載
されております。皆さんご覧になって下さい。
　

ご 挨 拶　　　鷺 谷 一 彦 紫水RC会長

　こんにちは、紫水の鷺谷でございます。
本日は萩原パストガバナーも一緒の予定でし
たが、所用のため来られなくなりましたので
よろしくとのことです。



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

　さて、既に皆様ご存知の様に今期のＲＩ会
長は米国テネシー州チャタンヌーガロータ
リークラブ所属でございます。エンジニアリ
ングのコンサルティング会社、その他、理事
長や会長を沢山こなす人でございまして、空
軍にも４年間在籍した人物でございます。
そのＲＩ会長のテーマが「人類に奉仕する
ロータリー」と、なりました。
　かつての、ポールハリスが信じた「人生の
最大の目的は人類に奉仕する事である」と言う
事をシンプルにテーマにしたと書いています。
　そして、今期2820地区白戸ガバナーのス
ローガンが「ロータリーに魅力を、一人一人
が輝きを…」としました。2820地区にいる
ロータリアン約2,000人が一人一人世の中に
輝き信頼される人になりましょう…と言う期
待感が込められています。それにはロータ
リー本来の理念や精神を理解し、ロータリア
ンとしての自覚とプライドを高めよう…とい
う気概が込められています。
　又、2016-17年度ＲＩ優先項目とロータ
リー目標が５つございます。
１．51％以上のクラブが会長賞を取りましょう。
２．ポリオに 20％増寄付
３．年次基金寄付５％増
４．会員数を３％増
５．クラブのサポート強化・人道的奉仕の重

点化と増
…の５項目でございます。
　今年度の白戸ガバナーは、非常にやる気
満々という感じのガバナーでございます。
補佐の私と致しましても、出来るだけ気に添
うよう努力をして行くつもりでございます。

2820地区の各クラブがＲＩ会長賞にチャレ
ンジすることになっているようですが、以下
５の項目で

（１）会員の増強と維持
各クラブとも会員増強には力をいれる
そうです。

（２）財団への寄付
当然のように各クラブとも実践するよ
うです。

（３）オンラインツールの利用
全会員の少なくても 50％が Ｍｙ ＲＯ
ＴＡＲＹのアカウントの登録が必要
ＰＣに詳しい会員が登録のサポートを
して、登録しても、Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹ
を開けない会員がいる。
登録の意味があるのか？

（４）人道的奉仕
下館ＲＣはネパール・結城ＲＣはタイ
とのパイプがあるが、その他のクラブ
ではコンタクトがないとの事でした。

（５）新世代
下館ＲＣ・真壁ＲＣはローターアクト
がありますが、意外と各クラブともＲ
Ｉ会長賞へのチャレンジに大きな壁に
なっているようです。
共同でも可能なので、下館ＲＡＣへの
参加を話し、５万円～15万円の補助金
が出せるかどうか逆質問しましたが、
各クラブとも難しいとの事でした。

　私が感じた事は、下館ＲＣでは永年当然の
ようにやってきた、ミッションが他クラブで
は、実行が困難である事を知り、下館ＲＣの
すごさを感じたしだいです。
　

ガバナー補佐卓話
平 塚 次 夫 ガバナー補佐

　皆様、こんにちは！
今月１日より正式に第５分区ガバナー補佐と
して、スタートを切りました、下妻ロータリー
クラブの平塚でございます。
　当下館におかれましても、新しい組織が
整って早瀬会長を筆頭に順調なスタートが切
れた事と思います。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

メークアップ場所・出席者

2820地区ロータリー財団研究会

菊 池 祥 明

鬼怒・小貝・勤行川クリーン作戦

早 瀬 浩 一・神 山 芳 子・永 井 啓 一

外 山 寿 彦・潮 田 武 彦

2820地区クラブ研究会　 鈴 木 光 則

第１回財団研究会

百目鬼博行・新 井 和 雄

月 日

７月９日

７月９日

　

７月10日

７月19日

■メークアップ

免除

4

病欠

0

欠席

8

出席

21

会員数

33

▼鈴 木 光 則さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、しもだて紫水ロータリークラブ

鷺谷会長・野口幹事の来訪を記念して。

▼永 井 啓 一さん　平塚ガバナー補佐・渡辺セ

クレタリー様、紫水ＲＣ 鷺谷会長・野口幹事

様ようこそいらっしゃいました。よろしくお

願いします。

▼長 島 明 伸さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、しもだて紫水ＲＣ鷺谷会長、野

口幹事ようこそおいで下さいました。

▼堀 江 　勤さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、しもだて紫水ＲＣ鷺谷会長、野

口幹事の来訪を記念して。

　御指導宜しくお願い致します。

▼外 山 寿 彦さん　今年度スマイル担当になり

ました。一年間よろしくお願いします。
▼佐 藤 　昭さん　平塚ガバナー補佐、渡辺様

ようこそ。

▼馬 場 　保さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、しもだて紫水ロータリークラブ

鷺谷会長、野口幹事ようこそいらっしゃいま

した。宜しくお願い致します。

▼永 盛 　武さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、鷺谷会長、野口幹事の来訪を記

念して。

本日の合計 12,000円　 累計 36,000円
　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

　私もロータリー歴が 14年…　14年と言い
ましても、お尻に火が点かないと本気になれ
ない性格もありまして、３年前に幹事役が急
に回ってきてから勉強を始めたような状況で
ございます。まだまだ分からないと言うか、
ピンとくるのが遅い面がございます。その点、
皆様に一年ご協力の程宜しくお願い致します。
　次に私、補佐の方針でございますが６点を
上げました。
まず１番目、白戸ガバナー方針（目標）への協力
は勿論ですが、公共イメージ、認知度の向上、
地域への支援、広報等に力を入れて行きたい。
２．クラブのサポートと強化
３．地域補助金の活用
４．青少年や若きリーダーへの支援
５．ロータリー財団への寄贈
６．米山奨学会への寄付
と、以上の目標を掲げ、この１年皆様と共に
頑張って行きたいと思います。
　又、これらの目標に向かいながら活動する
事により、心の友を作り、人を作り、又、信用
や感動を作る事により利也の心を養い、人を
育てると共に献身的な奉仕活動を行う世界的
団体ロータリークラブ 世界537地区120万
人の内、日本34地区89,000人の中の一人
として楽しみながら交流して行ければと考え
ています。１年間よろしくご協力の程お願い
申し上げ、挨拶と致します。
　

スマイルBOX 永 盛 　武 委員長

▼早 瀬 浩 一さん　平塚ガバナー補佐、セクレ

タリー渡辺様、紫水ＲＣ会長 鷺谷様、幹事 

野口様、ようこそおいで下さいました。

▼神 山 芳 子さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、鷺谷会長、野口幹事、本日はよ

うこそおいで下さいました。

▼加 藤 昌 美さん　早瀬会長、神山幹事の門出を

祝して。１年間のご活躍ご期待致しております。

　平塚ガバナー補佐、渡辺セクレタリー、鷺谷

会長、野口幹事ようこそお出で下さいました。

▼関 谷 　徹さん　平塚ガバナー補佐、渡辺セ

クレタリー、しもだて紫水ＲＣ鷺谷会長、野

口幹事の来訪を記念して。


